



GRUPO DAMM

-DECLARACIÓN INTERMEDIA TRIMESTRAL- INFORMACIÓN CORRESPONDIENTE AL TERCER TRIMESTRE DEL EJERCICIO 2014

1. Evolución de los negocios y otros aspectos significativos

Evolución de los negocios

La evolución de los negocios del Grupo durante el tercer trimestre del ejercicio 2014 sigue afectada por la débil recuperación del consumo que, en estos últimos meses ha dado muestras de cierta ralentización con respecto a la evolución que mostraba en el primer semestre del año.

Adicionalmente, es importante destacar en referencia a la evolución de nuestra actividad, que el verano pasado ha sido el más frío desde hace 10 años y el más lluvioso de los últimos 17 años, con el consiguiente impacto negativo en el consumo de los productos comercializados por el Grupo.

Ambos factores han afectado negativamente a la evolución de las cifras de facturación en lo que llevamos de segundo semestre del año. En el acumulado de los 9 meses del ejercicio, la evolución es ligeramente positiva en la facturación consolidada (+0,6%) gracias a la aportación del resto de las actividades que componen el Grupo, así como a la riqueza del portfolio de marcas, productos y actividades, que permiten adaptar nuestra oferta a las necesidades cambiantes del mercado.

En este sentido, el importe neto de la cifra de negocios del tercer trimestre del ejercicio 2014 se sitúa cerca de los 689 millones de euros, quedándose ligeramente por encima del ejercicio 2013 en términos comparables (+0,6%).

Respecto a los costes de producción, éstos han disminuido en comparación al mismo periodo del ejercicio anterior, lo que responde, por un lado, a las mejoras en eficiencia y productividad fruto del esfuerzo inversor del Grupo en los últimos años y, por otro lado, al descenso de los precios de algunas materias primas que, no obstante, han sido absorbidos en parte por un mix de productos con mayor coste de fabricación.

Por otro lado, los gastos de personal y los gastos generales se sitúan por encima del mismo periodo del ejercicio anterior, destacando el aumento sensible en actividades de marketing, trade-marketing y sponsoring de eventos de importante alcance mediático, que es imprescindible para seguir consolidando la imagen, el prestigio y posicionamiento de todo nuestro portfolio de marcas.



Financiación

El Grupo mantiene una sólida posición financiera después del importante ciclo inversor acometido en los últimos años gracias en buena medida a los recursos generados por el propio negocio. Las Inversiones Financieras, la Tesorería existente al 30 de septiembre de 2014 y la sostenibilidad de la generación de caja del negocio permiten el cumplimiento del plan de inversiones, el servicio de la deuda y la retribución a los accionistas vía dividendos.

Esfuerzo inversor e innovación

El Grupo sigue invirtiendo en el desarrollo y mejora de sus activos industriales y logísticos para dar cobertura al crecimiento de los mercados exteriores y mantener un alto nivel de eficiencia. En este sentido se han llevado a cabo inversiones con el objetivo de adaptar la capacidad productiva a los requerimientos de unos mercados cada vez más exigentes y cambiantes al mismo tiempo y, asimismo, optimizar los procesos industriales a fin de maximizar dicha eficiencia.

La cifra de inversiones acumuladas a septiembre de 2014 (Capex) asciende a 48 millones de euros.

Merced a este potente esfuerzo inversor, el Grupo está consiguiendo mejoras de eficiencia y productividad que permiten absorber el incremento de costes de algunos factores de la producción y el constante esfuerzo en innovación y desarrollo de nuevos productos. Este esfuerzo innovador y de desarrollo junto a una constante actividad de marketing y sponsoring es esencial en un mercado cada vez más sofisticado.

2. Retribución a los accionistas

Dividendos

En el mes de septiembre se acordó la distribución en concepto de primer dividendo a cuenta con cargo a resultados del ejercicio 2014, de 3 céntimos de euro brutos por acción, por un importe total de 8,1 millones de euros.

3. Otra información

Oferta pública de adquisición (OPA de exclusión)

El pasado 27 de octubre, la Sociedad dominante (S.A. Damm, en adelante la Sociedad), comunicó a la Comisión Nacional del Mercado de Valores, que el consejo de administración había aprobado la convocatoria de una junta general extraordinaria de accionistas de la Sociedad, cuya celebración tendrá lugar en el domicilio social en fecha 1 de diciembre de 2014 y, en su caso, en segunda convocatoria el 2 de diciembre de 2014, en el mismo lugar.



Entre las propuestas del consejo de administración a la junta general extraordinaria de accionistas figura la aprobación de la exclusión de negociación de la totalidad de las acciones de la Sociedad en la Bolsa de Valores de Barcelona, mediante la correspondiente formulación de una oferta pública de adquisición de acciones de la Sociedad para su exclusión de cotización (la “Oferta”) a un precio de 5,70 euros por acción, así como la reducción de su capital social mediante la amortización de las acciones que hayan acudido a la Oferta que excedan del límite legal aplicable en materia de acciones propias.

La Oferta se dirige a la totalidad de los accionistas de la Sociedad, sin perjuicio de que, habiendo trasladado determinados accionistas titulares de un 81,6 por ciento del capital social un compromiso de inmovilización de sus acciones a los efectos correspondientes y habiendo manifestado asimismo su aprobación a la Oferta, ésta se dirigirá efectivamente a la adquisición de un porcentaje máximo del 18,4 por ciento de dicho capital.

Activos y pasivos contingentes

No existen en el Grupo, al cierre del tercer trimestre de 2014, otros activos ni pasivos contingentes diferentes a los ya reconocidos al cierre del ejercicio 2013 e incorporados en las últimas Cuentas Anuales.

Aumento de capital social -ampliación liberada-

La última Junta General de Accionistas, en su reunión del 30 de junio de 2014, acordó aumentar el capital social de la compañía íntegramente con cargo a reservas, mediante una emisión de hasta 2.674.092 nuevas acciones totalmente liberadas de 0,20 euros de valor nominal cada una, tal y como se indicó en el informe de gestión intermedio del primer semestre del ejercicio 2014.

Completados los trámites legalmente establecidos, la ampliación de capital asciende a 2.674.047 acciones. El capital social de la Sociedad ha pasado de 53.481.845 a 54.016.654,40 euros.

Las acciones resultantes de dicha ampliación fueron admitidas a cotización en la Bolsa de Valores de Barcelona desde el pasado 18 de septiembre de 2014.

4. Hechos posteriores

No existen otros hechos posteriores significativos a destacar, a excepción al descrito en el apartado 3 anterior.

5. Adquisición de acciones propias

S.A. Damm no poseía acciones propias a 30 de septiembre de 2014, ni ha realizado operaciones con autocartera durante los nueve primeros meses del ejercicio 2014.